

令和4年2月15日(火) No.468

生徒一人ひとりを大切に、グリットを高め 絆を深める里中学校



里中だより

川口市立里中学校

川口市里621番地

TEL 048-282-5708

さわやか相談室 284-1010

1年200名 2年201名 3年214名

<http://www.sato-chu.com/>

命の尊さ

校長 荻上 晃司

新型コロナウイルス感染症については、これまでに経験したことのない感染拡大の局面を迎えています。現在、市内の小・中学校においても学級閉鎖等が多数生じ、臨時休校を実施した学校もあります。本校では、ここまで、そのような対応を取らずに教育活動を進めることができいております。これも生徒の皆さんが自ら感染防止対策を徹底するとともに、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげと感謝申し上げます。感染を広げないためにも、今後も引き続きお子様やご家族が体調不良の際は、自宅療養の徹底をお願いいたします。

令和3年11月24日に愛知県の中学校の校内で起きた生徒が生徒を殺傷するという痛ましい事件を受けて、12月に「命の尊さ」について全校生徒に話をしました。しかし、自他の「命」を軽視するニュースが相次ぐ中、今回も「命」について取り上げたいと思います。「命」は、自分だけのものではなく、ご両親やご家族にとっても大切なかけがえのないものです。あらゆる機会をとらえて、生徒たちに「命の尊さ」を伝えていかなければならないと思います。ご家庭でも下記の内容について、話題にいただければ幸いです。

『電池が切れるまで～子ども病院からのメッセージ』(角川文庫)という本に掲載されている、長野県立こども病院に長期入院し、小さな身体で精一杯、病気と闘いながら、院内学級で学んでいた、当時小学4年生の少女が亡くなる数カ月前に書いた詩を紹介します。この本は、本校の図書室にもありますので、子ども病院で命と向き合う日々を過ごす子どもたちが書いた他の

命	命はとても大切だ 人間が生きるための電池みたいだ でも電池はいつか切れる 命もいつかはなくなる 電池はすぐにとりかえられるけど 命はそう簡単にはとりかえられない 何年も何年も 月日がたつてやっとな 神様から与えられるものだ 命がないと人間は生きられない でも 「命なんかいらぬ。」と言って 命をむだにする人もいる まだたくさん命がつかえるのに そんな人を見ると悲しくなる 命は休むことなく働いているのに だから私は命が疲れたと言うまで せいっぱい生きよう
---	--

詩も是非読んでみてほしいと思います。きっと「命の尊さや大切さ」がより伝わると思います。この詩は、少女の遺作となってしまいました。お母さんは次のように記しています。(一部抜粋)

生徒の皆さんは、ご両親からこの大切な「命」を授かりました。ご家族は、皆さんが生まれたことをど

れだけ喜んでくれたでしょう。皆さんのことを心から愛し、大切に思いながら、今日まで育ててきたのです。私たちは、たった一度の人生を生きています。たとえどんなにつらいことがあっても、「命の尊さ」を感じて、精一杯生きていく人になってほしいと思います。

五歳の時、神経芽細胞腫と診断され十一歳で亡くなりました。命という作品を書いた頃、テレビで流れるニュースと言えば、いじめだとか自殺だとかが多く、同じ頃病院では、一緒に入院していた友達や、何人が亡くなりました。生きたくても生きられない友達がいるのに自殺なんて... そんな感じでした。それにちょうど院内学級で電池の勉強をしたばかりだったそうです。
この詩を書いた四ヶ月後に亡くなりましたが、これに書いたとおり充分精一杯生きました。書くことがそんなに得意ではなかった娘のこの「命」という詩は十一年という短いけれど凝縮された人生の中で得た勉強の成果なのではないかと思っています。

下校時刻17:50(2月)18:15(3月)詳細は学年便り等をご覧ください。

生徒の活躍

◇令和3年度愛鳥週間用ポスターコンクール
優秀賞 3年

◇令和3年度第81回全国教育美術展
佳作 2年

学校より連絡

転出・転居報告のお願い

来年度の生徒数を確認するため、転出・転居が「決まっている」、又は「予定がある」というご家庭は担任か教頭までご連絡ください。まずはお子様を通じてでも構いません。よろしくお願ひいたします。

< 学校運営協議会 >

里中生の活躍等を地域の皆様にも知っていただこうと学校運営協議会からの提案を受けて、正門横に付け替え式の看板を設置することができました。これから、部活動の成果等を掲示していく予定です。

今年度も運営協議会委員の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



< 2学年対象進路学習会 1/20(木) >

2学年生徒、及び保護者(希望者)を対象に進路講演会を実施しました。講師に川口市立高等学校長井上清之様をお迎えして、「2年生の今から行ふべきこと」等多岐の項目についてお話を頂きました。生徒の質問にも答えて頂きながら、今、自分が何をしたら良いか、具体的な内容まで、生徒の進路選択に大変参考になりました。お忙しい中、ありがとうございました。



< GIGA 端末の取扱いについて >

来年度も引き続き、本校生徒が GIGA 端末を使用していく関係でお願いがございます。

<3年生>【端末・ケーブル・ケース】は、卒業前に学校に返却となります。そのPCは新一年生が引き継ぎますので、データの削除等、学年職員が指示しますので、対応をお願いします。

<1、2年生>進級してもそのまま使用します。破損の原因や状況によっては修理費用を保護者の皆様にも願ひすることも考えられます。大切な税金を使っています。取扱いについてご家庭でもご指導いただくと助かります。

3/24(木)13:30~地域連携美化活動を行う予定です。活動日以外も散歩中等、雑草の除去や水やりをしてくださっている地域の方々、ありがとうございます。

2月後半の予定

2/15	火	3年生学年末テスト
2/16	水	3年生学年末テスト
2/17	木	学校保健委員会 公立高校志願先変更
2/18	金	公立高校志願先変更
2/19	土	
2/20	日	
2/21	月	ALT 授業開始(3/9まで)
2/22	火	公立高校入試事前指導
2/23	水	天皇誕生日
2/24	木	1、2年生学年末テスト 公立高校学力検査
2/25	金	1、2年生学年末テスト 公立高校実技試験面接
2/26	土	
2/27	日	
2/28	月	

3月の予定

3/1	火	
3/2	水	
3/3	木	
3/4	金	公立入学許可候補者発表
3/5	土	
3/6	日	
3/7	月	公立高校入試追検査
3/8	火	3年生を送る会
3/9	水	公立高校追検査入学許可候補者発表
3/10	木	
3/11	金	卒業式予行
3/12	土	
3/13	日	
3/14	月	卒業式準備
3/15	火	第44回卒業証書授与式
3/16	水	1、2年生学年末保護者会(予定)
3/17	木	1年生校外学習(予定)
3/18	金	2年生校外学習(予定)
3/19	土	
3/20	日	
3/21	月	春分の日
3/22	火	2年生卒業生の話をお聴く会
3/23	水	給食最終日 きれいにする会
3/24	木	期末短縮3時間 地域連携美化活動
3/25	金	修了式
3/26	土	学年末休業日
3/27	日	
3/28	月	
3/29	火	
3/30	水	
3/31	木	

* 新年度始業式・入学式は4/8(金)